

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** Unsere Frauen spielen am Wochenende bereits am Samstagabend um 18:15 Uhr beim KSC Wehr-Öflingen. Der KSC ist erst zu dieser Saison in die Verbandsliga aufgestiegen und hat letzte Saison noch gegen unsere Zweite in der Landesliga gespielt. Sie sind aktuell mit 2:4 Punkten (1 Sieg, 2 Niederlagen) auf dem vorletzten Tabellenplatz (Platz 9). Unsere Erste konnte nach einem guten Auftaktspiel (7:1-Heimsieg gegen Waldkirch) nicht mehr an diese Leistung anknüpfen, auswärts in Rottweil verloren und zuhause nur ein Unentschieden gegen Önsbach. Dadurch liegen sie derzeit nur im Tabellenmittelfeld auf Platz 5. Die Motivation bei den Frauen ist daher aber auch sehr groß, da man nun auswärts in Wehr-Öflingen alles wieder gutmachen möchte.

Jessica: „Da wir die letzten beiden Spiele nicht gewinnen konnten, ist es wichtig gegen Wehr-Öflingen alles zu geben und zwei Punkte mit nach Hause zu nehmen.“